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В статье рассматривается проблема отсутствия единого подхода к пониманию такой категории, как «со-
циальная функция государства». Исследуются определения «функции государства», «социальная функция госу-
дарства», имеющиеся в современной юридической науке, а также анализируются нормативно-правовые акты, 
регулирующие социальную сферу, с целью выработки наиболее приемлемого понятия «социальная функция 
государства». В рамках статьи предложено авторское определение «социальной функции государства» с уче-
том структуры социальной деятельности государства.
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The article deals with the problem of the lack of a unifi ed approach to the understanding of such categories as 
“social functions of the state”. We study the defi nition of “public functions”, “social function of the state” are available 
in modern jurisprudence, as well as analyzes the normative legal acts regulating the social sphere, in order to develop 
the most appropriate concept of “social function of the state”. As part of the article the author proposed wording of the 
concept of “the social function of the state”, taking into account the structure of social activities of the state.
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